



GEMÜTLICHES BEISAMMENSEIN MIT
IHREN KINDERN (VON 1,5 - 5 JAHRE)

ELTERN SEIN - IM GESPRÄCH BLEIBEN

JETZT
ANMELDEN





TERMINE UND THEMEN

10.09.

Autonomiephase

29.10.

Übergänge
gestalten,
Abschied auf Zeit

26.11.

Offenes Thema

Alle Termine jeweils von
14.30 bis 16.00 Uhr.

Veranstaltungsort:
**Chilezentrum Schwyz
Schmiedgasse 34**

ELTERN SEIN - IM GESPRÄCH BLEIBEN

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich nach einem kurzen Fachinput der Mütter- und Väterberater*innen mit anderen Eltern auszutauschen. Diskutieren Sie gemeinsam Herausforderungen, profitieren Sie von den Erfahrungen anderer Eltern und entdecken Sie neue Perspektiven.

Wir moderieren gerne für Sie die Gesprächsrunde, während die Kinder krabbeln und spielen im Beisein ihrer Eltern.

Wir freuen uns auf euch!



JETZT ANMELDEN



mvb@spitex-schwyz.ch

Das Angebot ist kostenlos und findet in einer Gruppe von maximal 12 Erwachsenen statt.

Hinweise:

- Nach Möglichkeit bitte die öffentlichen Verkehrsmittel benutzen, da wenige Parkplätze vorhanden sind.
- Dieses Angebot der Mütter- und Väterberatung der Spitex Region Schwyz richtet sich an Eltern und Kinder aus den Gemeinden Schwyz, Steinen, Steinerberg, Gersau, Illgau, Ingenbohl, Muotathal, Riemenstalden und Morschach.



COSY GET-TOGETHER WITH YOUR
CHILDREN (FROM 1.5- 5 YEARS)

BEING PARENTS – STAYING IN DIALOGUE

REGISTER NOW





DATES AND TOPICS

10.09.

Autonomy phase

29.10.

Shaping transitions,
saying goodbye for
a while

26.11.

Open Topic

All dates from
2.30 to 4.00 pm.

Venue:

**Chile Center Schwyz
Schmiedgasse 34**

BEING PARENTS - STAYING IN DIALOGUE

Take the opportunity to exchange ideas with other parents after a short expert input from the maternity and paternity counsellors. Discuss challenges together, benefit from the experiences of other parents and discover new perspectives. We will be happy to moderate the discussion for you while the children crawl and play in the presence of their parents.

We look forward to seeing you!



REGISTER NOW



mvb@spitex-schwyz.ch

The programme is free of charge and takes place in a group of a maximum of 12 adults.

Notes:

- If possible, please use public transportation, as there are few parking spaces available.
- This service offered by Spitex Region Schwyz's maternity and paternity advice service is aimed at parents and children from the municipalities of Schwyz, Steinen, Steinerberg, Gersau, Illgau, Ingenbohl, Muotathal, Riesenstalden and Morschach.